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REQUERIMENTO Nº  038 /2022 

 

 

 

Senhores Vereadores, 

 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através das Secretarias competentes, informações sobre o oferecimento de mais 

vagas para atendimento de pessoas transtorno de autismo no CAJ. O que está sendo feito 

pelos responsáveis para suprir a necessidade de mais vagas para atendimento dos 

necessitados? 

 

JUSTIFICATIVA 

 
O Transtorno de Autismo é uma condição que requer cuidados específicos, 

tanto para a pessoa acometida, quanto à família dela. 

Sabe-se que os cuidados, hoje bem conhecidos, trazem benefícios intensos 

para toda a vida do autista. Quanto mais tarde se inicia o acompanhamento, maior a 

possibilidade de gravidade do quadro. 

Em Jaguariúna há este atendimento especializado. Porém, muitas famílias 

aguardam numa "fila de espera" novas vagas. Algumas aguardam há bastante tempo. 

Questionamos os responsáveis sobre o que está sendo feito para que se 

ofereçam maio número de vagas para atendimento dos necessitados. 

Gabinete do Ver.  Dr. Junior, 17 de fevereiro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 15 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de fevereiro de 2022. 

 
 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 

 


